

Fuente: El Chubut

Fecha: 08 de agosto de 2011

Título: Entregaron premios a los ganadores del concurso de Lactancia Materna

Link: <http://www.elchubut.com.ar/despliegue-noticias.php?idnoticia=166908>

Puerto Madryn

Entregaron premios a los ganadores del concurso de Lactancia Materna

08/08/2011 | El Comité de Lactancia del Hospital Isola, en el marco de la Semana Mundial de la Lactancia Materna y como cierre de las actividades que se realizaron en el nosocomio y en los Centros de Atención Primaria de la Salud, llevó a cabo la entrega de premios del concurso fotográfico, a la vez que exhibió las fotos ganadoras en el Portal de Madryn.

ENVIAR LEÍDA(190)



1 de 3

En el concurso participaron 31 imágenes de fotógrafos locales y los ganadores fueron:

1º Premio: "Criando un nuevo ser en la vida", de Ana Daniela Páez

2º Premio: "32 Semanas...Antes", de Cemira Neme

3º Premio "Soy Feliz, Soy Feliz...", de Annie Rivero Machado

1º Mención Especial: "Al resguardo de una jarilla" de María Belén Saborit Calvo

2º Mención Especial: "Esta teta es mía" de Leonardo Venerus

Reconocimiento: "Me encanta tu teta mami" de Sandra Castillo

COMUNICATE

La presidenta del Comité de Lactancia del Hospital Isola, doctora Patricia Tumas explicó que el lema este año “Comunicate: Lactancia Materna una Experiencia en 3D” fue propicio no solo para el lanzamiento del concurso que se extendió durante todo el mes de julio, sino también para la apertura de un cuenta en faceboock que ya cosecha más de quinientos amigos quienes comparten dudas y experiencias. “Siempre tendemos a ver la lactancia en dos dimensiones: tiempo (de gestación a destete) y lugar (hogar,comunidad, sistema de salud, etc.). Pero ninguno tiene mucho impacto sin una tercera dimensión – ¡la comunicación! Y para nosotros la comunicación es una parte esencial de la protección y promoción”.

Las 31 fotografías que participaron del concurso, permanecerán expuestas en simultáneo tanto en el primer piso del Portal de Madryn como el Cine Teatro Auditórium: Finalmente el domingo a partir de las 19 horas se llevará a cabo un cine debate a cargo del grupo “Pachamama se machuca” en el Casa de la Cultura.